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Marcelo Corradini 

 
 

● Breve biografía del candidato. 
 
Marcelo Corradini es químico habilitado en ciencias por la fundación Santo André (Santo André, San Pablo). Se 
especializa en telecomunicaciones, informática y tecnología de la información. 
En 2010, se asoció a Abrint, la Asociación Brasilera de Proveedores de Internet y Telecomunicaciones. Actuó 
en las causas defendidas por Abrint como consejero y luego como miembro del directorio. 
En el período 2014-2015 fue electo director técnico y participó activamente en diversos proyectos y acciones 
de la asociación. 
Hoy solo participa en el directorio de ABRINT. 

 
● Háblanos de ti. La persona y tus intereses.  

 
Soy una persona dinámica y dispuesta a cooperar con diferentes proyectos. Siempre abierto a nuevas ideas y 
colaborando con el crecimiento de estos proyectos. Alegre, de bueno humor y siempre feliz con la vida. Ese 
soy yo. 

 
● Háblanos de tu trayectoria, tu formación y desarrollo profesional.  

 
Trabajo en el sector de Internet y las telecomunicaciones desde 1999, año en que se inauguró una unidad de 
la red Matrix Internet en la ciudad de Nova Odessa (San Pablo). 
En 2006 pasé a ser socio de Kyatera Informática, una empresa instalada en la región de Campinas (San Pablo) 
con sus propias redes FTTH y Wireless. 

 
● Cuenta cómo nació tu interés por participar en LACNIC y cuál es tu historia con LACNIC. 

 
Si no me equivoco, hace casi 10 años que formo parte de la Comisión Electoral de LACNIC. Durante todos estos 
años he participado en la mejora de los procesos electorales. Estoy muy orgulloso de mi trabajo durante este 
período y espero continuar. 

 
● ¿Cuál es tu visión de LACNIC, su misión y el papel de LACNIC como factor de desarrollo y crecimiento de la 

región?  
 

Es fundamental. LACNIC no es solo una empresa que administra los recursos de Internet en nuestra región, 
sino que también permite la integración entre los países, las organizaciones y principalmente los asociados. Es 
una fuente de conocimiento para el perfeccionamiento de Internet a nivel mundial. Ejemplo de ello es el 
Campus de LACNIC, una maravillosa fuente de estudios y conocimientos. 

 
● ¿Qué crees que es lo más importante que aportarás a LACNIC como integrante del órgano en caso de ser 

elegido y qué te motiva para postularte a dicha posición? 
 
Como dije anteriormente, llevo casi 10 años participando en todas las reuniones de la Comisión Electoral, tanto 
en forma presencial como remota (en todos estos años nunca dejé de participar activamente) y colaborando 
con la modernización del proceso electoral. 



 

 

 
Por la presente otorgo mi consentimiento expreso para que los datos que he proporcionado sean utilizados y 
publicados en la página web de LACNIC a los efectos de que los socios conozcan las respuestas de los candidatos 
al cuestionario. 

 

� Criterios de Idoneidad Deseables 
 

Respuestas enviadas por el/la candidato/a a través del cuestionario de Incompatibilidades, Capacidades e 
Idoneidades: 

 
● Que tenga o haya tenido algún nivel de participación en órganos electivos de LACNIC. 

 
Comisión Electoral 

 
● Que participe o haya participado en alguno de los foros técnicos de la región (FLIP6, Foro de Seguridad, Foro 

de Interconexión, Foro de Operadores).  
 
Foro Público de Políticas 
 

● Que participe o haya participado u organizado eventos auspiciados por LACNIC (LACNIC, LACNIC on the 
MOVE, AMPARO, etc.).  
 
Evento LACNIC 

 
● Vínculo profesional o laboral (ya sea como empleado, asesor, consultor, directivo y/o accionista) con 

entidades titulares de recursos numéricos en la región (asociados LACNIC). 
 
Solo con RVA Telecom Ltda. (Consultor) 

 
● Vínculo profesional o laboral (ya sea como empleado, asesor, consultor, directivo y/o accionista) con 

organizaciones de la comunidad técnica de la región. 
 

No participo en la comunidad técnica de la región en relación con LACNIC. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
● Brief biography of the candidate 

 
Marcelo Corradini is a chemist qualified in science by the Santo André foundation (Santo André, São Paulo). He 
specializes in telecommunications and information and communications technology. 
In 2010, he joined Abrint, the Brazilian Association of Internet and Telecommunications Providers (ABRINT). He 
worked on the causes defended by Abrint as a counselor and later member of the advisory board. 
He was elected technical director of the Association for the period 2014-2015, where he still actively 
participates in a variety of projects and actions. 
Today, he only participates in the ABRINT advisory board. 

 
 

● Tell us about yourself and your interests.  
 
I am dynamic and always willing to cooperate with various projects. I am always open to new ideas and 
contributing with the growth of these projects. Cheerful, kind and always happy. That's me. 

 
● Tell us about your work experience, education, and professional development.  

 
Marcelo Corradini has worked in telecommunications and the Internet since 1999, the year he opened a Matrix 
Internet network unit in the city of Nova Odessa, São Paulo. 
In 2006, Marcelo became a partner at Kyatera Informática, a company operating in the region of Campinas 
with its own FTTH (fiber-to-the-home) and wireless networks. 

 
● Tell us why you are interested in participating in LACNIC and your history with the organization. 

 
If my memory serves me well, I have served on the LACNIC Electoral Commission for almost 10 years. During 
all these years 
I have participated in the improvement of election processes. I am very proud of the work I have done over the 
years and hope to be able to continue to do so. 

 
● What do you think of LACNIC, its mission, and the organization’s role as a driver of growth and development 

in the region?  
 

Essential. LACNIC is not only a company that manages Internet resources in our region. It also promotes 
integration between different countries, organizations, and mainly its members. It is a source of knowledge for 
improving the Internet worldwide. Examples of this include the LACNIC Campus, a wonderful source of studies 
and knowledge. 

 
● In your opinion, what would be your greatest contribution to LACNIC as a member should you be elected? 

What motivated you to run for a position on this body? 
 
As I mentioned earlier, I have been participating in all Electoral Commission meetings for almost 10 years, both 
in person and remotely (in all these years I have never stopped actively participating) and collaborating with 
the modernization of the electoral process. 
I hereby expressly grant permission for the information that I have provided to be used and published on 
LACNIC's website so that LACNIC members can have access to the candidates’ answers to the questionnaire. 
 
 
 
 

 



 

 

� Desirable Suitability Criteria 
 
 

Replies submitted by the candidate through the Incompatibilities, Capacities, and Suitability questionnaire: 
 

● Having or having had some level of participation in LACNIC's elected bodies. 
 
Electoral Commission 

 
● Participating or having participated in one of the regional technical forums (FLIP6, Security Forum, 

Interconnection Forum, Network Operators Forum).  
 
Public Policy Forum 
 

● Participating or having participated or organized events sponsored by LACNIC (LACNIC, LACNIC on the MOVE, 
AMPARO, etc.).  
 
LACNIC event 

 
● Professional or employment ties (whether as an employee, advisor, consultant, manager, and/or 

shareholder) with organizations which have been assigned number resources in the region (LACNIC 
members). 
 
Only with RVA Telecom Ltda. (Consultant) 

 
● Professional or employment ties (whether as an employee, advisor, consultant, manager, and/or 

shareholder) with organizations that are part of the regional technical community. 
 

I do not participate in the technical community of the region in relation to LACNIC. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

● Breve biografia do candidato. 
 
Marcelo Corradini é químico habilitado em ciências pela fundação Santo André - Santo André/SP. Especializado 
em telecomunicações, informática e tecnologia da informação. 
Em 2010 associou-se à Abrint – Associação Brasileira de Provedores de Internet e Telecomunicações. Atuou 
nas causas defendidas pela Abrint como conselheiro e depois como conselheiro consultivo. 
Na gestão 2014/15 foi eleito diretor técnico e participa ativamente de inúmeros projetos e ações da associação. 
Hoje apenas participo do conselho consultivo da ABRINT. 

 
 

● Conte-nos sobre você, a pessoa e seus interesses.  
 
Sou uma pessoa dinâmica e pronta a cooperar com projetos. Sempre aberto a novas idéias e colaborando com 
o crescimento desses projetos. Alegre, bem humorado e sempre de bem com a vida. Esse sou eu. 

 
● Conte-nos sua trajetória, formação e desenvolvimento profissional.  

 
Desde 1999 atua na área de Internet e telecomunicações, nesse mesmo ano inaugurou uma unidade da rede 
Matrix Internet na Cidade de Nova Odessa/SP. 
No ano de 2006 tornou-se sócio da empresa Kyatera Informática, instalada na região de Campinas/SP com 
redes próprias FTTH e Wireless. 

 
● Conte como nasceu seu interesse em participar em LACNIC e qual é a sua história com LACNIC. 

 
Farão quase 10 anos se não me engano que faço parte do comite eleitoral da Lacnic. Venho participando 
nesses anos todos das melhorias dos processos eleitorais. Tenho muito orgulho desse período todo e espero 
continuar. 

 
● Qual é a sua visão de LACNIC, sua missão e o papel de LACNIC como fator de desenvolvimento e crescimento 

da região?  
 

Fundamental. Lacnic não é apenas uma empresa que gerencia os recursos da internet na nossa região, mas 
tambem proporciona a integração entre países, organizações e principalmente associados. è uma fonte de 
conhecimento para o aperfeiçoamento da Internet no Mundo. Exemplo é a LACNIC CAMPUS uma maravilhora 
fonte de estudos e conhecimento. 

 
● Qual será sua contribuição mais importante a LACNIC como integrante do órgão em caso de ser escolhido e 

o quê te motiva a nomear-se para dita posição? 
 
Como disse anteriormente, quase 10 anos participando de todas as reuniões do Comite Eleitoral, tanto 
presencialmente como Remotamente, (nesses anos todos nunca deixei de participar ativamente) e 
colaborando com a modernização do processo eleitoral. 
Pela presente, autorizo expressamente a publicação e uso dos dados por mim fornecidos no site de LACNIC aos 
efeitos de que os sócios conheçam as respostas dos candidatos ao questionário. 

 
 
 
 
 



 

 

� Critérios de Idoneidade Desejáveis 
 
 
Respostas enviadas pelo/a candidato/a através do questionário de Incompatibilidades, Capacidades e Idoneidades: 
 

● Que tenha o teve algum nível de participação em órgãos eletivos de LACNIC. 
 
Comissão Eleitoral 

 
● Que participe ou tenha participado de qualquer um dos fóruns técnicos da região (FLIP6, Fórum de 

Segurança, Fórum de Interconexão, Fórum de Operadores). 
 
Fórum Público de Políticas 
 

● Que participe ou tenha participado ou organizado eventos patrocinados por LACNIC (LACNIC, LACNICON the 
MOVE, AMPARO, etc.). 
 
Evento LACNIC 

 
● Relação profissional ou de trabalho (seja como funcionário, assessor, consultor, gerente e / ou acionista) 

com organizações titulares de recursos de numeração na região (associados LACNIC). 
 
Apenas com a RVA Telecom Ltda. (Consultor) 

 
● Relação profissional ou de trabalho (seja como funcionário, assessor, consultor, gerente e / ou acionista) 

com organizações da comunidade técnica da região. 
 

Não participo da comunidade técnica da região em relação a LACNIC 
 


